

Medienmeldung vom 5. November 2011

Solothurn: Sportanlage beschädigt

In der Nacht auf Samstag sind Unbekannte mit einem Fahrzeug auf dem Fussballplatz bei der Kantonsschule umhergefahren. Dabei entstand an der Anlage erheblicher Sachschaden. Die Stadtpolizei Solothurn sucht Zeugen.

Zwischen Freitag, 4. November ca. 17 Uhr und Samstag, 5. November 2011 um 10.30 Uhr, befuhren Unbekannte mit einem Fahrzeug den Sportplatz, bzw. das Fussballfeld bei der Kantonsschule am Herrenweg in Solothurn. Durch verschiedene Fahr-, Lenk- und Bremsmanöver wurde ein grosser Teil der Anlage erheblich beschädigt und kann vorläufig nicht mehr benützt werden. Die Wiederherstellungskosten dürften mehrere 1000 Franken betragen.

Personen, die den Vorfall beobachtet haben und sachdienliche Hinweise zur Identität des gesuchten Lenkers oder zum Fahrzeug geben können, werden gebeten, sich mit der Stadtpolizei Solothurn in Verbindung zu setzen, Telefon 032 626 99 11.